

オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

貴重な機会を頂き ありがとうございました!!

まず、院内見学をして始めに驚いた事は、50~60代の患者さんの口腔内が、皆さんとてもきれいだった事です。(メインテナス)

初期治療時の患者教育がきちんと行われれば、この様な成果があるのだと 目で見て実感しました。

日々の私の仕事にまだまだ甘さがある事も痛感しました。

患者教育のレベルを 院内統一して、もっと改善しなければと思いました。

力口えて、DHさんのムダの無い動き、仕事ぶり、階段の登り降りのフットワークの軽さ(笑) に 咬合感動いたしました。

私ももっと知識と技術を磨き、日吉歯科DHに少しでも近づける様 精神します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルファイジഷયન育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

患者個人に必要な処置・手順をしっかりと把握していく。自分からどうにかなることは、更に努力が必要だと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルファイジഷયન育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

今日一日 ありがとうございました。

「衛生士の方々の初診時の対応、メソナスの患者さんの
コミュニケーション能力」勉強になりました。

無駄な動きもなく、タイムがいい、忙しい
日吉歯科ではどちらかといふことなのでしょうか、とても
プロフェッショナルだと感じました。

今後個室は冀難しても個人の器具・器材は、用意
しようと見えます。

ティルムンソンでは疑問の解決や気がつく事が沢山あります。
とても有意義な時間と過ごしました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

本日は、貴重な時間と机の机でござる所です。

間違の誤解見穿させないために、筆頭の筆者が主導権を取った形で書かれていました。特に初診時の見穿は今後も実践していく中で
説明の言ひ回しや、具体的なやり方など参考になることは多い。
今後、よりがんばり、力を出し、工夫していきたい。説明、特に期治療
に対する①・②の技術の見穿がこれまで以上に磨かれ、力が
充てられます。お任せせん。

ハシマニタ。タラバガニ。アサリ。カキ。ウニ。エビ。カニ。ツブリ。ヒラメ。マグロ。サバ。マサバ。タコ。イカ。アワビ。ホタテ。ウニ。カニ。タコ。エビ。アサリ。カキ。ウニ。エビ。カニ。ツブリ。ヒラメ。マグロ。サバ。マサバ。タコ。イカ。アワビ。ホタテ。

『夏向』は『吉田子学』、『管子』の後である。大變頗強烈であるが、
其の原因は、3月の『痘』例は、『同上』の『痘』の一種で、日久の『痘』等は
『痘』の一種である。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルファジഷયન育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

見学して最初に思ったことは、DHCさんの手際のよさに驚きました。決まって時間ATでやるべきことを適確に判断して、いつも正確がすごいと思いました。

「患者さんの急诊は……」と云う信念を忘れず、MTMを取り組むたいと思います。

12年前、自分のやりたい歯科衛生業務ができない、限界を感じたので他の仕事をしていたのですが、2年前にもう一度歯科でかみほつうと歯科医院に来ましたから、今では、日吉歯科に来ます。ここに来させてくれて、院長にも感謝しています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルファイジഷાન育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

今回 初めての参加で、当院の DHARAA の設備、
机整い、各事、 DHAA が自立し、各自 責任を持って
最後のアパートまで一つの流れとして行っている事の大切さを
実感できました。

担当した KTR に対しての競争が、これまで多くの ~~問題~~
KTR の意識の高さを生み出しているのだと思いました。
また、医院へ戻り、スタッフ、医院長 脇か、
また、予防に対する意識を高く持ち、専門の意味での
競争と伝えていくべきだと思います。

とても貴重な体験とさせていたたいた事に
ござる感謝しております。

明日も、とても楽しかっています。
どうぞよろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルファジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

今日のセミナーでは、実際の診療を見学させていたしました。シニアリーベンテナンス、スタンダードベンテナンスの治療を見て、また、一番は感心した事は歯科衛生士と患者さんの信頼関係ができているという事です。安心して治療を任せている観いました。どのくらいメインテナンスを行っていくか、見学できて安心強くなりました。

患者さんに口腔内の状態をしっかりと把握してもらえたよう説明し、伝えたいけるよにしています。

次々やーションでは、日吉歯科の歯科衛生士さん、先生、(せ院)歯科衛生士さんと色々お話をされて、強く印象になりました。明日は実習があります。これから前に進めるよとに頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

セミナー感想

初診時の導入の説明を實際に見学していく。この動作に無駄があると、内容がどうもつまらない時間だと感じられた。

そのためには又「全員」(同)の方に向ひ、向ひにいたる者たる。今一
セニヤー参加者は「アーヴィング」の「アーヴィング」で、行動力が、必要となると思ふ。

能谷先生がお詫びされて、5Sの徹底・玄関(待合)から入力

DVDもすべてに流れて良かった。アーティストが歌詞を歌うのが好き。

本日は貴重な時間をお借りします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルファジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

診療を見学し、初診の患者さんの見学はできなかつたのですが、メンテナンスを見たし、資料などは見れてとても免れずになりました。当院でも、デンタルローム写真を撮つといいけど、日吉歯科のDHさんのスピードは本当にすごいなとあらためて思いました。トニーティマニスを利用ばがうらのフロス指導をみて、早くトニーティを導入してほしいと思いました。

熊谷先生のお話も、今当院での問題の受付周りの整理をちゃんと伝えようと思ひました。入った時の第一印象は本当に大事だなと気付きました。

DHさんの「質疑応答も、医院が疑問に思つていてこれを聞いてお答えをいただいた、早くスタッフに伝えて下さい」とはいけど歯科代表が来れ、本当に良かったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルファイジഷયન育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

他医院での現状を知れるこれが良い機会でした。
MTMを行ってつまづく内容である壁は
どの医院も同じ困难だと実感されました。
検査ひとつとっても各医院で“何ですか”違いました
思ふ所よりもエビデンスが缺乏で説明や知識を
身のものにして、自信もつて患者さんに
提供していくチャンスと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルファイジഷヤン育成セミナー 第2回 診療見学

セミナー感想

実際の診療を見て、何でこの処置がいいのか
患者さんの意識と口腔内の状態が全く違う
自分の患者さんもこんな感じで受け取る事はない。
セミナーの重要な部分も全部理解できました。
これから定着していく、二歩一小歩、七歩、九歩、十三歩。
X線撮影の重要な点を理解し、自分、自分、自分と繰り返す事になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください